

# *Informe iglesia marzo 2022*

- (I) Hola querida iglesia te saludo desde la cordillera en chile, deseándote que tengas un tiempo de disfrutar la presencia de nuestro gran Dios.*
- (II) Les cuento que me compre un hacha muy buena, para picar leño, es muy útil.*
- (III) Viaje 2 veces a la comunidad mapuche de*

*Naipio a unos 240 kilómetros desde la cordillera, el primer viaje fuimos a una vigilia, en este caso fui en la camioneta de un pastor mapuche, José Colpihueque que predico en la segunda predica de la vigilia y al otro día predico en culto del domingo 14 hs.*

*(IV) Esta vigilia tenía un propósito de traer una ofrenda para terminación de la iglesia nueva.*

*(V) El segundo viaje fui solo, a inauguración de la nueva iglesia de Naipio, sábado toda una jornada, de almuerzo, y ministración con predicaciones, unción con aceite a matrimonios y santa cena, dirigido por el presidente de consejo de pastores Juan mella, en la cual nos hizo participantes de ungimientos y servir la santa cena, con pastores*

*que trabajan en la  
comunidad.*

*(VI) Bueno yo me quede para  
predicar el culto del  
domingo, y ese domingo  
salimos con el pastor  
mapuche a hacer visita  
volviendo casi a la media  
noche, me hospede en casa  
del pastor y al otro día lunes  
regrese a Quiñenahuin unos  
240 kilómetro, todo muy  
especial Dios se movió de  
forma increíble.*

*(VII) La hija del pastor mapuche tenía dolores en su hombro por muchas semanas, se le ungió con aceite, le pedí a la pastora que frotara sobre el dolor de esta joven, y oramos, a los días le pregunte sobre su dolor, me comento desde esa noche nunca más sintió dolor, gloria a Dios.*

*(VIII) Ruego por mi visa, que mande un papel equivocado y ya la había pagado, ahora*

*mande correctamente el papel de vencimiento de la visa, espero que me den la aprobación.*

*(IX) También aquí en quiñenahuin tuvimos vigilia toda la noche, con el propósito de sanidad. Su presencia fue extraditaria.*

*(X) También estuve juntando rosa mosqueta para pagar mi visa, ya vendí 120 kilos, hace unos días atrás se le quemó casa de un pastor de*

*la comunidad mapuche,  
gracias a Dios pude  
comprarle una bolsa de  
papa.*

*(XI) Gracias por el apoyo este  
proyecto Dios les  
recompensé infinitamente,  
bueno sin más me despido  
con un gran abrazo  
montañés.*

*Marcelo Lucero*